



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 321-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Nuevo Modelo de Desarrollo busca la diversificación productiva en la región

Dos importantes proyectos dirigidos al sector agropecuario vienen gestándose.

El Gobernador Regional Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, inauguró este jueves una reunión del sector agropecuario en la sede del Gobierno Regional Cajamarca. Durante su intervención dio a conocer la propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo que impulsa la actual gestión regional, como alternativa al modelo extractivista y primario exportador.

“Se tiene que repensar en un modelo distinto y alternativo para el país. Nosotros lo llamamos Nuevo Modelo de Desarrollo. Podemos decir que es un camino diferente porque estamos atendiendo a todas las manifestaciones de la población y estamos atendiendo con la inversión pública a que la producción nacional se diversifique e intensifique”, expresó el mandatario regional en su alocución.

En ese sentido criticó expresando: “Pensar que el desarrollo nacional va a estar sentado en una actividad exclusiva, no es sostenible. El país siendo diverso, con sus microclimas y con una producción vasta, debe orientarse a mejorar esa producción para tener una economía sostenible y no estar al vaivén del mercado internacional”.

PROYECTO CAFETALERO

Entre las propuestas que plantea la actual gestión regional está el proyecto: “Mejoramiento del acceso, cobertura, calidad y prestación de los servicios de apoyo a la cadena productiva del café en las provincias de San Ignacio, Jaén, Chota, Cutervo, San Miguel, Santa Cruz y Hualgayoc”, que de ejecutarse se desarrollaría en 07 de las 13 provincias de la región, beneficiando directamente a 64 mil 364 cajamarquinos.

“Con ello se mejoraría significativamente la producción miles de cajamarquinos que están dedicados a esta actividad. Al mejorar su producción estaremos mejorando su economía, sus condiciones de vida y los 60 mil jornales al año que genera la producción cafetalera”, expresó Porfirio Medina,

La producción cafetalera en Cajamarca es muy baja, en promedio 15 o 16 quintales por hectárea, cuando la producción nacional alcanza entre 25 o 30 quintales. Lo que origina, que la cantidad de café que exportamos sea pequeña en relación con las cantidades que obtiene a nivel nacional.

Sin embargo, la calidad del café regional que tiene un reconocimiento importante en varios mercados cafetaleros del mundo. “Con el proyecto que estamos trabajando estamos pensando mejorar la cantidad y obviamente manteniendo la calidad”, puntualizó el gobernador.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

LUCHA POR PROYECTO GANADERO

En el marco del Nuevo Modelo de Desarrollo se enlaza el proyecto: “Mejoramiento de la competitividad de los productores de ganado bovino lechero en la región Cajamarca”, que de superar las observaciones interpuestas por el MEF, se estaría invirtiendo más de 50 millones de soles.

De ejecutarse este proyecto se desarrollaría y fortalecería las capacidades y las habilidades competitivas de los productores rurales de ganado bovino lechero en la región; y, con ello, mejoraría la oferta de leche fresca y de los productos lácteos, tanto en cantidad y calidad. Además, se usarían los servicios tecnológicos en: producción animal, industrias lácteas, gestión empresarial, acceso a mercados y asociatividad de productores.

“El proyecto ganadero ha significado un esfuerzo inmenso de nuestros técnicos para crear una propuesta que mejore la cadena productiva del ganado vacuno; por lo que, no cesamos en nuestro trabajo para hacer que nos devuelvan la viabilidad de nuestro proyecto”, sostuvo el Gobernador Regional Cajamarca.

Con el proyecto ganadero serían beneficiados 90 distritos de los 127 que tiene la región; es decir, un promedio de 120 mil ganaderos. “Si sumamos a ello sus hijos, demás familiares se estaría beneficiando a cerca de 300 mil cajamarquinos”, concluyó Porfirio Medina.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 03 de diciembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA